
№ 答弁者

1
河藤泰明

議員
1

「ぬくもりある平生町のイタリアー
ノひらお」について問う

1

現行イタリアーノひらおから、来町者に
も「なんだか楽しそう」と感じてもらえ
る「しん・イタリアーノひらお」へ、し
ん化できないか

2
「ぬくもりある平生町の生きがい」
について問う

2
生きがいを感じる職場環境と整備ができ
ないか

2
細田留美子

議員
1 ＬＧＢＴについて 3 町長の見解を問う

4 平生町人権施策推進指針について

5 学校教育について

6 社会教育について

2 移住定住施策を問う 7 令和４年度の取り組み状況はどうか 町長

3
岩本ひろ子

議員
1 道路公園の環境整備について 8 管理体制について

9
佐賀の道路公園のトイレの改修設置につ
いて

4
赤松義生

議員
1 公害対策について 10 防止協定は結ばれているか

11 調査は頻繁に行っているか

12 周辺住民からの聞き取り調査も必要では

2 米軍機の爆音について 13 苦情の電話は、受け付けているか

14 騒音測定器の設置について

15 周辺自治体とも共同して申入れを

3 学校給食の今後の方向性について 16
新庁舎の起債の償還のピークが過ぎるま
では現状維持を

17
学校給食に係る職員には適切な現状報告
を

4 阿多田交流館の活用について 18
本町に所在する小中学校の平和教育への
活用は

19 ホームページへの掲載などＰＲの工夫を
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4
赤松義生

議員
5

買い物や病院通いの交通手段の確保
について

20 福祉タクシーの充実について

21 予約式タクシーの導入が必要ではないか

5
中本敦子

議員
1

有害鳥獣駆除の対策について
（猪の捕獲と処理について）

22 資源としての有効利用は考えられないか

2 平生町の躍進について 23
議会だよりを読んだ町民と議会を傍聴し
た町民の感想と評価について

24 投票率アップの対策について 選管

6 平岡正一
議員

1 将来を見据えた教育、文化施設の整
備について

2 成人式のあり方について 26

成人年齢が18歳になっている。今の「二
十歳のつどい」の行事のあり方が適切
か。主権者としての自覚を高める方向を
検討されてはどうか

7
河内山宏充

議員
1

「イタリアーノひらお」推進事業に
ついて

27
オリーブ、レモン栽培の今後の戦略につ
いて

28 本当に必要な成果の指標がでていますか

2 町営住宅の入居手続きについて 29 保証人を求める制度を維持する理由は

3
宮ノ下バス停付近（上り線側）の道
路整備について

30 快適な道路整備の計画を

町長

教育長

町長

町長

25

小学校、中学校などの教育施設や図書
館、歴史民俗資料館、民具館などの文化
施設の老朽化や予想される少子化社会を
見据え、10年、20年先をめざした、こ
れらの施設全体の大構想を策定する必要
がある。その中で、一番に学校給食施設
を自校方式で整備する計画を策定する事
を求める


